

*Colombie : Danilo Rueda
annonce un cessez-le-feu avec les
dissidents des FARC*



La Havane, 17 octobre, (RHC)- Danilo Rueda, haut-commissaire colombien pour la paix, a annoncé sur son compte officiel de X un cessez-le-feu de trois mois à partir de ce mardi avec l'EMC, un groupe dissident de l'ancienne organisation de guérilla, FARC.

Danilo Rueda a également fait référence au cessez-le-feu lors de l'installation formelle de la table de dialogue entre le gouvernement colombien et cette dissidence des FARC, dirigée par Néstor Gregorio Vera, alias "Ivan Mordisco".

"Aujourd'hui, nous sommes sûrs et certains que cette construction de la paix, dans le cadre de cet accord spécial et de ce cessez-le-feu, favorisera la liberté d'expression et d'association, le dialogue inclusif, sans exception, avec tous les habitants des territoires", a déclaré Danilo Rueda lors de l'événement, qui s'est déroulé au club El Barquito, dans la municipalité de Tibú, dans le département de Norte de Santander.

Le document, émis par le ministère de la Défense et auquel Semana a eu accès, indique que l'objectif du cessez-le-feu est de "respecter la vie sous toutes ses formes, les droits et libertés de la population civile, le territoire et l'environnement, en particulier les groupes bénéficiant d'une protection constitutionnelle spéciale, y compris les signataires de l'accord de paix".

Il précise également que l'objectif est d'éviter d'affecter la population civile et ses biens protégés, de promouvoir l'éducation et la participation de la population, des communautés et des organisations en toute liberté, de cesser le feu et de suspendre les opérations militaires offensives et spéciales de la police nationale et de l'EMC.

Le décret prévoit la création du Mécanisme de surveillance et de vérification, qui sera composé de délégués des parties, du ministère de la défense, du Haut-Commissariat pour la paix, des forces armées, de la police nationale, de la mission de vérification des Nations unies, et sera accompagné de la Conférence épiscopale et du Conseil œcuménique des Églises.

Lors de l'installation de la table de dialogue entre le gouvernement colombien et l'EMC, Danilo Rueda a souligné qu'il s'agissait de la "deuxième étape de la politique de paix", en référence à la deuxième négociation que les autorités colombiennes ont menée, après avoir entamé un dialogue avec l'Armée de libération nationale (ELN).

"Nous avons eu plus de 25 réunions, nous avons intensifié le dialogue, en secret et en privé, mais nous avons résolu les contradictions, nous avons progressé. Nous avons trois mois pour gagner le cœur de nombreux Colombiens sceptiques", a déclaré le haut-commissaire pour la paix.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336665-colombie-danilo-rueda-annonce-un-cessez-le-feu-avec-les-dissidents-des-farc>



Radio Habana Cuba